

 <p>湖北ヨヒ [ 合い言葉 ] やさしく かしく たくましく</p>	<p>令和 4年 3月 1日 我孫子市立湖北小学校 我孫子市中里95番地 TEL. 7188-1002</p>
---	---

## 1年間を振り返って

今年度も、いよいよ最後の3月を残すだけになりました。昨年度同様、コロナウイルス感染症対策に追われる1年となりましたが、今年度は5年生の林間学校、6年生の修学旅行、委員会活動、地域との交流活動（ふれあいサロンとの交流、認知症サポーター養成講座、高齢者疑似体験）等、やり方を工夫しながら実施することができました。今後も感染症対策とは長いつきあいになるかもしれませんが、子どもたちが意欲的に取り組めるような行事や地域交流活動を模索して、実施していきたいと考えています。

過日、学校評価アンケートを実施しました。保護者の方々にご協力いただき、94.6%の回答を得ることができました。同様のアンケートを児童、教職員にも実施しました。どの項目も、おおむね高い評価でしたが、三者とも評価が低かった項目は、「自発的な学習」「挨拶・言葉遣い」でした。それ以外にも、保護者の評価が低い項目、教職員の評価が低い項目、児童の評価が低い項目がそれぞれありました。三者の回答を総合的に分析し、今後の学校経営に生かしていきたいと考えています。

また、12月に行った標準学力検査の結果が戻ってきました。学校全体の評価としては、「学年平均でみると、全国平均とほぼ同程度で、おおむね良好な状況です。特に算数に日頃の指導の成果が表れています。」と記されていました。算数の授業では、少人数指導担当の教員を入れることにより、個に応じた指導が少しでもできているのではないかと思います。今後も、基礎的な内容の定着、さらなる学力の向上を目指して、努力していきたいと思ひます。

そして、3月。今年度のまとめをする時期であると同時に、進学・進級の準備をする大切な時期です。不安を持っている子どもたちが、安心して次の学校・学年に進めるように、教職員一同、指導・支援していきたいと思ひます。年度が変わりで、何かご心配な点、相談等がありましたら、遠慮なくお申し出ください。

最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様、PTA役員の皆様、今年度は例年のようにいかないことが多く、ご迷惑をおかけしましたが、本校の教育活動への温かいご理解ご協力に、厚く感謝申し上げます。

校長 岸本 光司

### 令和4年 3月の主な予定

1	火	全校朝会	17	木	令和3年度 卒業式 ※1～5年生、臨時休業
			18	金	3時間日課 11:50下校
3	木	卒業式練習開始	21	月	春分の日
7	月	短縮4時間日課 13:40下校	22	火	3時間日課 11:50下校
8	火	短縮4時間日課 13:40下校	23	水	3時間日課 11:50下校 大掃除 3時間目
9	水	短縮4時間日課 13:40下校	24	木	第3学期修了式及び辞校式 11:30下校
11	金	体育館ワックスがけ(5年)	25	金	学年末休業日(～31日) 学年始め休業日(～5日) ※今年度は、辞校式を修了式の日の24日に行います。
16	水	おはなしたまご 給食最終日 卒業式前日準備 1から4年、6年は、13:25下校 5年は、準備のため15:00ごろ下校			

令和4年 令和4年度 4月の予定 ※以下は現時点での予定です。感染症の状況により変更になる場合があります。

6	水	着任式・始業式 11:30下校	19	火	6年生 全国学力・学習状況調査
7	木	3時間日課 11:50下校	20	水	集金日 保護者全体会・PTA総会・学習参観(5校時) 学級懇談会・PTA常任委員会 児童下校14:40
8	金	給食開始 入学式準備 短縮40分4時間日課 2～5年13:10下校 6年 15:00ごろ下校	21	木	令和4年度我孫子市教育研究会総会 短縮日課 4時間13:10下校
11	月	入学式 2～6年 臨時休業	25	月	第1回避難訓練 6年 全国学力・学習状況調査(タブレットにてアンケート入力)
12	火	1年生 集団下校 11:00下校 2～6年は通常日課	26	火	家庭確認期間(～28日) 5時間日課14:40下校
13	水	1年生 集団下校 11:00下校 2～6年は通常日課・委員会活動	27	水	1年生を迎える会・学校運営協議会会議
14	木	1年生 給食開始(1年生5時間日課開始)	29	金	昭和の日

## ＜学びの風景＞

### 【なかよしゆうびんきょく】



2月14日からなかよし学級の児童が中心になって、「なかよしゆうびんきょく」を行いました。全校児童や職員が、友達や先生に手紙を書き、なかよし学級の児童が郵便屋さんとなり、配達してくれる取り組みです。タブレットの活用で交流の方法も大変便利になっていますが、手書きの文字やイラストを使って、思いを伝える取り組みは、それとは違った情操面を育てるとても良い取り組みだと思います。なかよし学級の児童をはじめ、全校で意欲的にとり組み、手紙をもらった児童や職員は、とてもうれしそうでした。

### 【6年生を送る会】



まん延防止等重点措置の期間中のため、6年生の送る会をリモートで実施しました。児童会を中心に、自分たちが今できることを考えて取り組みました。参観を希望されていた保護者様もたくさんいらっしゃったと思いますが、感染症拡大の防止の観点から、参観できなかったことへのご理解とご協力ありがとうございました。

今後も厳しい状況が続いていくと思われまますが、卒業生にとっても、その保護者様にとってもできる限り喜んでいただけるよう最善をつくして参ります。



1年生から4年生は、卒業式で使う壁面の装飾を学年ごとに作成し、6年生へプレゼントしました。5年生は、6年生一人一人に手作りの写真立てを送りました。6年生、いや、卒業生は、在校生に向けてのメッセージを書いて、各学年へ送りました。6年生は歌声を送る予定でしたが、その思いを在校生はしっかりと受け止めました。

### ＜おねがい＞

毎日のお子様の健康管理へのご協力ありがとうございます。感染が爆発的に拡大しないのは、ご家庭のご協力があるからこそだと強く感じております。学校でも指導をしておりますが、地域の方から道路の歩き方や近隣公園での遊び方、菓子ごみの散乱などのご指摘を受けることがありました。保護者の皆さまも大変な時期ではありますが、放課後の過ごし方について、ご家庭でもご指導いただきますようよろしくお願いいたします。